

Eschweiler Geschichtsverein  
Arbeitskreis V – Weisweiler  
Franz Hirtz  
Langerweher Str. 66, 52249 Eschweiler  
Telefon ( 2403 / 6145 )

.....

An den

Bürgermeister  
der Stadt Eschweiler  
Indestr.

52249 Eschweiler

Am 23/5

Eschweiler, 21. Mai 2007

## Vorschlag von Straßennamen für neue Straßen in Weisweiler.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

nachfolgend möchten wir Ihnen Vorschläge für neue Straßennamen nennen.

### 1. Vorschlag – Arnold Diemer Str.

Herr Arnold Diemer geboren am 10. Oktober 1896 in Düren, versah nach seiner Studienzeit im Königlichen Lehrerseminar fast fünf Jahrzehnte lang den Lehrerposten in Weisweiler. Für seine Tätigkeit verlieh die Gemeinde Weisweiler ihm den Ehrenring. Weitere Auszeichnungen waren die Fürst Salm Reifferscheidt Plakette für 60 Jahre Mitgliedschaft in der Schützenbruderschaft. Sein besonderes Interesse galt zudem der Weisweiler Geschichte. Hier forschte Herr Diemer in Archiven und Bibliotheken, dabei kam eine umfangreiche Sammlung über die Geschichte von Weisweiler zusammen. Am 13. Mai 1983 verstarb er im Alter von 86 Jahren als unvergessener Lehrer und Heimatforscher.

### 2. Vorschlag - Dr. Hildegard Basting Str.

Frau Dr. Hildegard Basting praktizierte als Ärztin in Weisweiler. Trotz eigener körperlicher Behinderungen, stand Sie Tag und Nacht für ihre Patienten zur Verfügung. Für diese selbstlose Arbeit wurde Ihr das Bundesverdienstkreuz verliehen. Frau Dr. Hildegard Basting verstarb im Alter von 86 Jahren im Kreisaltenheim – Johanna-Neumann-Str. – als pflegebedürftige Patientin.

### 3. Vorschlag – Hubert Rössler Str.

Herr Hubert Rössler geboren am 2. November 1805 in der Ichenberger Mühle kam im Jahre 1839 als Müller nach Weisweiler und kaufte die bestehende Obere Palands-Mühle, als Getreide- und Ölmühle. Später stellte er sie in eine Kunstwollfabrik um. Aus seiner Ehe mit Franziska Froitzheim aus Oberbolheim gingen 13 Kinder 9 Söhne und 4 Töchter hervor. Einer seiner Söhne, Karl Rössler erwarb 1870 die Untere Palands-Mühle und stellte dort die ersten Spinnmaschinen auf. Ab 1880 begann eine stürmische Aufwärtsentwicklung und der Betrieb wurde weiter ausgebaut. Die Beschäftigungszahlen wurden um 1900

.....